



**3 Pièces**

**78 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3651610**

**969 000 €**

**Megève**

Appartement à vendre (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

TRAVAUX EN COURSA seulement 7 minutes à pied du centre-ville piéton de Megève, nous vous proposons un appartement 3 pièces de haut standing dans une résidence neuve intimiste de style « chalet savoyard » composée de seulement 12 appartements. Situé à l'avant dernier étage de la résidence, cet appartement dispose d'une belle vue dégagée à l'ouest. Il se compose d'une belle pièce de vie de 35 m<sup>2</sup> avec cuisine ouverte et entièrement équipée, de deux belles chambres dont une suite parentale avec une salle d'eau et un WC. Une salle de bain et un WC indépendant viennent également compléter ce ...

WORK IN PROGRESS Just 7 minutes' walk from Megève's pedestrianised town centre, we are offering you a top-quality 3-room flat in an intimate new "Savoyard chalet" style residence comprising just 12 flats. Located on the penultimate floor of the residence, this flat has a beautiful, unobstructed view to the west. It comprises a beautiful 35 m<sup>2</sup> living room with a fully-equipped open-plan kitchen, two bedrooms, including a master suite with a shower room and WC. There is also a bathroom and separate toilet. Finally, the flat has an 8 m<sup>2</sup> balcony. Each living space has been designed to combine ...

## FONTANEL PROMOTION

12 rue Dominique Vincent - 69410 CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)